

Publié le 15 janvier 2014

Thermalies 2014 : Eau et bien-être, version Epl !

Impliquées dans le marché de l'eau et du bien-être, plusieurs Epl seront présentes du 23 au 26 janvier au Carrousel du Louvre, pour la 32e édition des Thermalies. Ce salon grand public est devenu le rendez-vous phare des professionnels du secteur.



Thalassothérapie, thermalisme, spa, balnéothérapie, soins et remise en forme... : des Epl de l'hexagone s'affirment à nouveau cette année sur le marché de l'eau et du bien-être. Plusieurs d'entre elles participeront, à Paris, à l'édition 2014 du salon Thermalies, pour suivre les dernières tendances du marché et mettre en valeur leurs activités. L'évènement est en effet un lieu d'échange privilégié pour les acteurs du secteur, mais aussi une formidable vitrine : près de 33 000 personnes sont attendues au Carrousel du Louvre, du 23 au 26 janvier. Eau de mer, eau de source, eau minérale, eau qui soigne ou qui se boit : les vertus de l'eau seront déclinées sous toutes leurs formes à travers huit pavillons thématiques. Avec, dans les nouveautés, un espace « Univers des soins » dédié à l'art du massage et à ses vertus.

Parmi les exposants : la Spl d'exploitation des thermes ([Spleth](#)) qui gère depuis janvier 2012 les installations thermales de Balaruc-les-Bains. Deuxième station thermale de France, la station accueille quelque 44 000 curistes par an ! Dans un secteur très concurrentiel, l'Epl a su innover pour compter parmi les opérateurs les plus dynamiques de l'hexagone. Au salon, elle mettra en avant le tout nouvel établissement thermal de la commune qui sera inauguré en 2014. Objectif : passer de 3 600 à ... 4 200 curistes par mois.

Des professionnels à l'écoute du marché

Dans le pavillon « Évasion Spa », les bienfaits de l'eau prennent une dimension haut de gamme avec l'Hôtel du Palais à Biarritz, établissement 5 étoiles géré par la Sem [Socomix](#). L'offre de son Spa Imperial est particulièrement alléchante : piscine intérieure (chauffée et en lumière naturelle), jacuzzi, nage à contre-courant, sauna, hammam, salle de cardio-training et de musculation, espace soins Guerlain et institut du cheveu. Le tout avec vue sur l'Atlantique !

Des eaux célèbres seront également présentes aux Thermalies à travers les thermes de Vittel (gérés par la [Société d'économie mixte d'exploitation des thermes de Vittel](#)) et Contrexéville ([Thermes de Contrexéville](#)). Les deux établissements thermaux ont été rénovés pour mieux se caler sur les besoins modernes du marché et ajouter une dimension détente et bien-être aux classiques cures thérapeutiques. A Vittel, près de dix millions d'euros ont ainsi été engagés depuis 2008 par la municipalité dans l'achat et la rénovation de l'établissement thermal. La réhabilitation complète de la galerie thermale de la fin du XIXe siècle/début XXe a débuté fin 2013 et devrait s'étaler sur plusieurs années. Comme à Contrexéville, où la commune veut redéployer sa filière touristique et thermale autour du projet « Contrexéville XXIe siècle ». Au programme : rénovation et diversification de l'offre thermale avec la création d'un espace thermoludique, d'un espace coaching bien-être, d'un nouvel espace spa, et la réhabilitation de la galerie thermale.

Par Marie-Anne RAMAZZINA